

雜 錄

○御 報 告

長らく本會長として御盡力下さつた茨木校長は、去る二月廿八日附を以て浦和高等學校長に御轉任になり、前浦和高等學校長吉岡卿甫氏が東京女子高等師範學校長に就任せられました。よつて、本會は會則に従ひ、吉岡校長を本會長としていたゞく事になりました。新會長のお力によつて、本會は益々發展充實を期するのであります。

○アメリカ人形歡迎會(口繪)

海の彼方から平和のお使は是非ひな祭に間に合はうと殆んど一萬近い數が道を急いだそうでございますが、三月三日にその四十九人の代表人形を明治神宮外苑の日本青年會館に迎へて盛な歡迎會

が舉げられました。にこ／＼顔の東京、横濱の學校兒童の代表が一千名に、米國大使のチャールス、マックベー氏、老澁澤子爵をはじめ朝野の來賓、其の他關係者も千名程の多數の來會者で、學習院御在學の姫宮様方も御臨場遊ばしました。

先づ兩國々歌合唱に始つて關屋文部省普通學務局長の經過報告があつて後、兩國から四十九人宛の小さい代表が出て授受されたのですが、口繪(一)はこの時の光景で、アメリカの子供代表ベレー、バラントイン嬢がかわいゝ聲であいさつしてゐられます。それを受けてるのが日本の代表徳川順子嬢でございます。斯くて渡された人形を抱いた日本の子供が「海の彼方の友達の……」と、人形を迎へる歌を合唱し、つゞいて正面右側の席を明けて待つおひなだんに御飾りする間の涙ぐましい光景は忘れられません。思はずも叫び出す聲が我々大人の席にきかれました。『なんてすばらしい

思ひつきた」なんてやさしい事を考へたものだ」と。

口繪(二)は閉會後迎へられたお人形を御覽になる姫宮様方でございます。文部省の寫眞班が強いアーク燈を放つて居りますが、當日の光景をフィルムに収めてアメリカに送るのだそうでございます。

○昭和保姆養成所

本年四月から、東京昭和保姆養成所が土川五郎氏によつて設立せられました。倉橋惣三氏を顧問とし、各科専門知名の方を講師として、理論と實際の兩方面に力を注がれる趣旨だそうです。

入學資格は高等女學校教師範學校卒業、修業年限は一ケ年、卒業生は無試験檢定の資格を有します。學科目は修身、教育、保育、理科、圖畫、手工、

音楽、體操、遊戯、社會學、生花、その他で、授業料は月五圓でございます。本年の募集人員は五十名限り。入學希望の方は、同養成所(東京府下大井町五二〇八)宛てに規則書を申込まれ、規則熟覽の上來る四月卅日までに願書を提出なされば、詮衡の上決定通知を發送されるそうでございます。開始は本年は五月一日と書いて居ります。